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Prot. 86/SN/RM2014                              Roma, 2 aprile 2014 
 
NOTIZIARIO N°27      Ai Coordinatori Provinciali  

Ai  Componenti delle RSU 
       A   tutto il Personale    

                  LORO SEDI 

 

COMMA 165 ANNO 2012 
LA FLP SOLLECITA L’INTERVENTO DI  BARETTA  
PER IMPEDIRE L’ULTERIORE DECURTAZIONE 

 DELLE SOMME  
 

 

Come avevamo anticipato con il notiziario n. 25 del 27 marzo 2014 in data odierna la 
Segreteria nazionale FLP Finanze ha interessato il Sottosegretario Pier Paolo Baretta dell’ 
incredibile situazione che si è creata in sede di contrattazione delle somme spettanti al 
personale delle Agenzie fiscali a seguito della registrazione del Decreto Ministeriale che 
finalmente rende disponibili le risorse del comma 165 per l’anno 2012. 

Secondo un’interpretazione restrittiva, da noi FLP fortemente osteggiata, 
l’inserimento di dette risorse nei Fondi aziendali 2012 delle Agenzie porterebbe ad uno  
sforamento dei tetti massimi fissati al livello del 2010 dalle norme punitive adottate dal 
governo Berlusconi  e confermate da Monti e Letta, con una conseguente decurtazione delle 
somme stanziate dal Decreto  e destinate al personale pari circa 21 milioni per le Entrate, 
13 milioni per l’ex Territorio e una quota da determinare, ma comunque alta, per l’agenzia 
delle dogane e dei monopoli, che verrebbero quindi perse. 

Per noi è pacifico, invece, che le risorse stanziate per il personale delle Agenzie 
fiscali nel D.M.in oggetto hanno già scontato a  monte il taglio, in quanto al momento della 
loro quantificazione è stato applicato un coefficiente di calcolo bassissimo rispetto alle 
somme riscosse a seguito dell’attività di contrasto all’evasione fiscale. 

 Al Sottosegretario Baretta abbiamo detto che sarebbe assolutamente inaccettabile 
un doppio taglio nei confronti dei lavoratori del fisco che, è bene ricordarlo, hanno prodotto 
i risultati, raggiunto tutti gli obiettivi di programma e che si vedrebbero sottrarre una parte 
di risorse già fortemente ridotte rispetto agli anni precedenti, corrisposte tra l’altro a pìù di 
due anni dallo svolgimento delle prestazioni. 

Abbiamo quindi chiesto al Sottosegretario un suo urgente e risolutivo intervento 
al fine di evitare quest’ingiustizia, considerato che conosce bene la questione avendola 
trattata con il sindacato l’anno scorso sui tavoli di confronto relativi alle problematiche 
del personale, soprattutto alla luce della conferma nel ruolo rivestito anche con l’attuale 
esecutivo Renzi. 

L’UFFICIO STAMPA 

     


